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中国股市的信心，中国股市的态度

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于中国股市的信心，中国股市的态
度这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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中国股市是否具有长期投资价值？

谢谢悟空问答的邀请！

对于中国股市，我早在十多年前就开始指出，由于中国股市的原始初衷，对于普通
百姓而言，更由于信息的极不对称，切记短线炒作。如果只是短线炒作的话，那和
进赌场赌博无异，一赢九亏是必然的。而且如果不及时收手，甚至那一赢也会最终
失去。

就是在这个前提之上，我曾提出，若真爱投资股市，又有至少五年无需动用的闲钱
的话，可“小赌怡情”买些指数，特别在中国股市中的优质指数，如上证50指数。

也就是说，我看好的是，长线投资中国股市中的优质指数。不知能否看懂我这些话
。

再多谈几句吧。

从中国股市的宏观面来看：

当下，中国最不缺的就是钱了，总存款额接近160多万亿，其中，央企拥有45万亿
，老百姓的储蓄将近60多万亿。虽然中国经济发展速度相比前几年，稍微调低了一
些，但依然是欧美的两倍以上。

与此同时，中国证监会对股市的监管力度，也比过去严厉很多。事实上，近一二年
来，越来越多的国内金融机构向我咨询compliance（合规）方面的事宜。

从中国股市的微观面来看：

在中国股市中，上市公司的质量也有很大的好转，相对欧美股市而言，整体的市盈
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率已经不高了，特别是远低于美国股市。虽然对于某著名股市分析师的“各种底”
的预测不敢苟同，不过，中国股指的再次大跌，从概率而言，已经不那么大了。

还有，中国股市中的分红企业也越来越多，2018年，A股共有2776家上市公司进
行现金分红，占全部上市公司数量的78.07%，分红总额超过了1万亿元。

再回到问题本身，中美贸易战最坏的阶段已然过去，利空因素早已被市场消化了；
至于房地产泡沫，在中国的资本市场中，楼市和股市就好似跷跷板，同时是此起彼
伏的。

总之，对于普通散户而言，若真爱投资股市，又有至少五年无需动用的闲钱的话，
投资优质指数、长期持有是不错的投资选项。

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

基金、劵商对中国股市或者说中国的经济基本面到底有没有信心？

我国舆论氛围与一些国家不同，需要讲究某种正确，而不是能够任意的讲出实话。
基金和券商作为市场重要的机构，在保持客观基础上，需要释放股市正能量，如果
不合时宜的唱空，是不合适的，另外机构看空也不是很符合自己的利益，比如基金
经理，唱空股市，万一出现基民大规模赎回怎么办？一个是需要被动减仓应对赎回
潮，另一个是管理规模缩水，基金是按照规模收取管理费用的，意味着基金公司收
入减少，这是不太受人欢迎的。

因此基金和券商有的时候观点是需要我们字字斟酌的，像股市连续调整，媒体往往
引用专业人员讲话，最常见的就是股市下跌空间有限，或者说基本面不支持股市大
幅下挫，背后可能潜藏着专业人员不看好后市，但是不能说得太明白，只能含糊其
辞。

实际上在A股有很多的死多头，长期看多股市，各种牛市名称层出不穷，各种牛市
信手沾来，但是牛市并没有如期到来，他们看多牛市未必就是真心，而是刷一种存
在感，获得一种流量变现。

中国经济基本面是真的不错，面对疫情，经济率先在世界复苏，出现显著增长，经
济韧性毋庸置疑，可是股市长期以来走势很难与经济同步与良好的经济基本面不相
适应，主要是股市定位问题，股市监管不到位的问题。所以经济基本面很好，不代
表股市上涨，看多牛市未必正确。

请大家谈谈中国股市未来发展的趋势如何？
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中国股市未来趋势

首先中国股市大的趋势上肯定是向好的，原因如下：

一、现在的a股仍然是历史估值底部，属于是一个相对较低的估值;

二、之前的去杠杆等因素对于a股的影响比较大，但是随着时间的推移，这些都会
被解决掉，所以利空消息只会影响a股短期的走势，长期的走势肯定是比较好的;

三、我国经济转型阶段对于股市也会有所影响，但这些都是黎明前的黑暗，将来肯
定是逐渐向好发展的;

四、中国会逐渐从小康社会走向中国制造，未来经济会持续发展，而中国股市就是
经济的晴雨表，自然表现也会越来越好;

五、从时间节点上看来，2014年到2015年大牛市已经过去一段时间了，而一轮大
行情的时间节点大概是6到8年的时间，所以中国股市势必会有新一轮的大行情启动
。

现在的股市还有希望吗？

感谢邀请，希望一定有的，先看一下目前A股状态！

A股自2015年一波大牛市之后，历经三年时间，经历了多次股灾，目前A股上证指
数2800点附近震荡，2018年上证指数下跌将近15%，熊冠全球！超过6成以上个股
，连续破新低，距离最高点回调幅度超50%以上，仅2018年大多数个股回调幅度就
超过30%，基本是今年9成散户和机构处于亏损状态，情绪低迷到了极致。

现在的股市行情属于磨底探底阶段，我给大家讲解一下：

2018年二季度全国GDP增速下滑，代表经济发展增长缓慢，国民消费水平下降至
2003年水准，居民负债率飙升至40%以上，房奴、卡奴增多。经济周期目前处于探
底阶段。股市反应实体经济预期，实体经济不好，股市自然也好不到哪去。

外围市场环境动荡，美国毛衣战对中国实施加收关税，同时人民币贬值幅度较大，
导致以人民币计价的资产大幅缩水，企业进口成本增大，加大企业负担。更严重的
是美国今年会多次加息，引导全球资产回流美国，必然对全球各国新兴市场造成严
重影响。
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国内股市政策去杠杆，监管层目前主要任务是降低股市杠杆，降低企业负债风险，
股市缺少资金流入，反而在流出，因此市场难以有较好起色。大量发行新股，今年
面临4万亿的流通值解禁，对A股来讲，资金不介入，如何实现大涨。

A股黑天鹅事件增多，每一次黑天鹅事件爆发，影响的不仅仅是个股更是整个板块
，A股问题企业增多，对股民来讲，信心不足，缺少投资情绪，市场情绪面十分低
迷。散户不入市场，机构不入市场，A股难以上涨。

在这行情下，资金有新增资金，每一波反弹都是短暂性的，存量资金的博弈对市场
来讲并不好，如果再遇到利空性较大的消息，必定市场还会近一步下跌。要知道，
目前A股市场非常脆弱，利空一定可以兑现，利好反而不一定。

总结完A股磨底探底也总结一下A股有希望一面，毕竟资本市场还是实体经济的输
血管，如果爆掉，影响甚大。

新华社喊口号：目前A股整体估值已经接近底部，希望大家不要恐慌。这个意思就
是告诉你，这已经是底部了，不要再割肉了，耐心点，迎接反弹。

A股全球化战略：开放外资进入A股；与外资合资券商；开放外籍炒A股；A股纳入
msci，引导优秀企业通过CDR回归中国A股市场。这些都是A股为了全球化做出的
努力。不过，目前来看，效果甚微。

宽松的货币政策，前段时间定向降准，近期又是资管新规落地，允许部分理财产品
可以投资非标，扶持中小企业债转股，降低企业负债。这都是市场上宽松的货币政
策，都是对股市来说，偏向利好。

管理层积极完善和改革A股制度，严格筛选和排查垃圾企业上市，严重者强制退市
，对待市场来讲，这是好事。

因此，在大家对A股失去信心的同时，我们国家还是在努力做出一些事情去给予大
家信心，有可能大盘目前真的以及接近底部了，但是目前还是悲观要占主要地位，
A股市场目前人心惶惶，就看这次是否可以绝地逢生了。坚信A股仍有希望，各位投
资者对A股要保持信心！

最后感谢大家阅读答，认为对大家有用的可以多多点赞，也希望大家可以将自己观
点表达出来互相交流，互相学习。你把你了解的分享给大家，我把我懂得的告诉大
家，一起学习一块进步！大家有什么问题也可以私信交流，欢迎大家！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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